

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 6. Mai 2020

## Verstärkung im Fachbereich Hochbau/Gemeindeentwicklung

### Klaus Meister neuer Mitarbeiter der Gemeinde Mainhausen

Seit 1. Mai 2020 unterstützt Klaus Meister den Fachbereich Hochbau/Gemeindeentwicklung der Gemeinde Mainhausen. Der gelernte Architekt verstärkt das Team um



den stellvertr. Fachbereichsleiter Felix Herr (li. im Bild) in den Bereichen Hochbau, Gebäudeunterhaltung, Bauleitplanung sowie Baulandentwicklung. Der Erste Beigeordnete Torsten Reuter sowie die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Verwaltung heißen den Kollegen herzlich willkommen und wünschen einen erfolgreichen Start in den neuen Tätigkeitsbereich.